



十人十色

合志市立合志南小学校
学校だより 第13号
令和2年11月4日
文責 校長 松原 弘治

体育発表会へのご理解とご協力ありがとうございました。

すばらしい秋晴れに恵まれ、10月29日（木）に1・3・5年生、30日（金）に2・4・6年生の体育発表会を予定どおり開催することができました。

新型コロナウイルスへの感染防止対策を踏まえ、例年の運動会とは日程も内容も大きく変更となりましたが、限られた時間の中でも、それぞれの学年の子どもたちの発達段階や、そのよさが感じられた体育発表会になったのではとっております。

P T A 執行部をはじめ、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちにとっても、達成感のある体育発表会となりました。本当にありがとうございました。



1年生：徒走「げんきいっぱい、ゴールをめざして」の様子



2年生：表現「レッツ!ダンス!グッキー、ラッキー」の様子



3年生：技巧走「猛獣狩りに行こうよ」の様子



4年生：表現「南っ子の呼吸『四の型』」の様子



5年生：団体競技「台風目の様子



6年生：応援合戦「エール」の様子

「あいさつ運動」をがんばっています。

「南っ子3つの合言葉」の一つ、「笑顔であいさつ」の輪をさらに広げようと、生活委員会の子どもたちが、率先して朝からあいさつ運動をがんばってくれています。

登下校中も、地域で子どもたちがさらにあいさつができますよう、保護者の皆様からも励ましていただければ幸いです。



朝から気持ちのよい「あいさつ」の音が響き合っています。

県科学研究物展示会（科学展）に入賞しました。

今年度で第80回となる科学展に昨年度に引き続き、本校の児童の作品が入賞しました。今回は本校の科学クラブの6年生の作品で、「羽ばたきで飛びを科学する！

～パタパタ飛行機と鳥の飛翔の関係～
というテーマで、熊日ジュニア科学賞に見事に入賞しました。5日に県で表彰式が行われます。本校でも後日、表彰したいと思います。

